

BAB VI

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan oleh peneliti dalam Gaya Komunikasi Asmara Waria pada Komunitas Perwaka, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Gaya komunikasi dalam hubungan asmara waria yang tergabung dalam komunitas Perwaka ini bervariasi. Setiap informan mampu menggunakan gaya komunikasi yang berbeda tergantung dengan situasi yang dia hadapi pada saat itu, yaitu di mana RR menggunakan gaya komunikasi pasif, agresif dan asertif. Selanjutnya, IR hanya menggunakan gaya komunikasi pasif dan asertif. Sementara HN menggunakan gaya komunikasi agresif, pasif-agresif dan asertif.
2. Karakteristik komunikasi asmara waria pada komunitas Perwaka berdasarkan analisis teori segitiga cinta Sternberg memiliki komponen yang berbeda-beda. Komponen-komponen tersebut terdiri dari keintiman, gairah dan komitmen. Hasilnya, dari ketiga pasangan waria-pasangan membuktikan bahwa 1 diantaranya memiliki jenis cinta romantis, sedangkan 2 lainnya memiliki jenis cinta sempurna. Asmara waria ini dipengaruhi oleh gaya komunikasi sehingga menimbulkan karakteristik komunikasi di dalamnya. Jenis cinta pada pasangan RR dan JN adalah cinta romantis dimana jenis cinta ini melibatkan keintiman dan gairah dengan karakteristik komunikasi pasif, agresif dan asertif. Kemudian pada pasangan IR dan HR merupakan jenis cinta sempurna yang melibatkan keintiman,

gairah dan komitmen dengan karakteristik komunikasi pasif dan asertif. Sedangkan pada pasangan HN dan RD juga merupakan jenis cinta romantis dan karakteristik komunikasinya yaitu agresif, pasif-agresif dan asertif.

B. Saran

1. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan mampu menggali data tentang waria dalam mencari pasangan lebih mendalam dan meluas lagi dengan melalui pendekatan yang berbeda, sehingga pengetahuan menjadi lebih variatif.
2. Kepada informan waria agar tetap semangat dan menjalani hidup dengan baik serta mendapat limpahan kasih sayang dan cinta dari keluarga, pasangan maupun sahabat.
3. Kepada masyarakat, keluarga dan sahabat diharapkan mampu memberi dukungan yang positif kepada kaum waria khususnya kepada informan dalam penelitian ini.